



ALAIN TOURRET

Député du Calvados Maire de Moult

Réf.: E-2014DOS192-001

Moult, le 1 8 A00T 2014

LETTRE OUVERTE À MONSIEUR JEAN-LÉONCE DUPONT, CANDIDAT AUX ÉLECTIONS SÉNATORIALES

MONSIEUR LE PRÉSIDENT,

Je viens de recevoir votre invitation à participer à la réunion festive que vous organisez, en votre qualité de président du Conseil général, au château de Bénouville le samedi 13 septembre prochain.

Cette invitation est inopportune. Elle est par ailleurs contraire au principe de réserve que doivent s'imposer élus et fonctionnaires à la veille d'une élection majeure.

Elle est tout d'abord inopportune au moment où nombre de nos concitoyens souffrent de la crise. Faut-il donc qu'ils approuvent et se réjouissent parce que leurs élus se réunissent autour de bouteilles de champagne et de petits fours ? Cette dépense est une insulte à la France qui souffre et contribuera à renforcer le sentiment de défiance si bien utilisé à notre encontre par les extrêmes.

Elle est surtout contraire aux principes républicains que je me permets de rappeler comme secrétaire de la commission des lois de l'Assemblée nationale.

Vous êtes candidat au Sénat où votre personnalité ne laisse personne indifférent puisque vous avez été élu vice-président de la Haute Assemblée. Mais vous êtes également président du Conseil général du Calvados.

L'éthique républicaine voudrait que vous n'utilisiez pas votre fonction départementale pour renforcer vos chances de vous succéder au Sénat.

Or, depuis quelques mois, à marche forcée, vous parcourez le département pour rencontrer les nouveaux élus ou même les anciens élus. Vous êtes donc en campagne permanente pour dénoncer comme sénateur la réforme territoriale voulue par le gouvernement et la modification des rythmes scolaires.

.../...

Des fonctionnaires du Conseil général vous accompagnent. Je n'ai jamais vu vos collègues Ambroise DUPONT ou René GARREC agir de la sorte. L'un aurait pu utiliser l'amicale des maires, l'autre les services de la région, et en son temps Jean-Marie GIRAULT les services de la mairie de Caen. Ils ne l'ont jamais fait.

Aujourd'hui, en votre qualité de président du Conseil général, vous réunissez tous les maires du département et de nombreux grands électeurs sénatoriaux quinze jours avant le scrutin du 28 septembre 2014.

Vous vous seriez grandi en renonçant à cette coûteuse fête. Dans le cas contraire, vous auriez pu la reporter au mois d'octobre ou mieux encore vous auriez pu vous faire représenter par votre première vice-présidente, Madame Anne D'ORNANO.

Bien plus, vous avez ainsi faussé la campagne électorale au moment où vous devez affronter, en plus de votre opposition, l'un de vos vice-présidents, par ailleurs président de la commission des finances, qui sera sans doute bien étonné de votre initiative, lui qui surveille jalousement les frais de fonctionnement du Conseil général et qui avait demandé en son temps la suppression de cette manifestation.

Il n'est pas trop tard, Monsieur le Président, pour renoncer à cette malheureuse action. Vous pourrez adresser les fonds correspondant à cette économie à une œuvre caritative du département ou encore aux chrétiens victimes d'un génocide au Moyen-Orient, cause qui nous est chère à l'un et à l'autre.

Si vous ne vous ralliez pas à cette mesure de sagesse, vos adversaires ne manqueront pas de demander que les frais de cette manifestation soient directement imputés à votre compte de campagne. Vous prendriez alors le risque d'être déclaré inéligible.

Alors un peu de sagesse, Monsieur le Président, un peu d'éthique républicaine. Vous en sortirez grandi et renforcé pour mieux vous battre avec nous tous pour la Normandie réunifiée autour de sa capitale caennaise.

ALAIN TOURRET
Député du Calvados
Maire de Moult